

Informationen für Patienten und Patientinnen.

Bei einem Notfall dürfen Sie immer ins Krankenhaus gehen!

Bei einem Notfall dürfen Sie auch eine Begleit-Person mitnehmen.

Wir wollen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor Corona schützen.

Wir wollen alle Patientinnen und Patienten schützen.

Sie sind geimpft oder genesen?

Bitte machen sie zu den geplanten Terminen einen PCR-Test.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe.

In allen Räumen der Klinik tragen Sie eine FFP-2 Maske immer!

Für alle geplanten Termine gilt die 2G-Plus Regel.

Alle Patientinnen und Patienten

Alle Begleitpersonen

Alle Besucherinnen und Besucher

brauchen eine Bestätigung für:

Geimpft, Genesen oder einen PCR-Test

Bitte bringen Sie die Bestätigung mit:

Auf dem Handy

Oder

Auf einem ausgedruckten Zettel.

Sie brauchen auch einen Ausweis mit einem Foto von Ihnen.

Sie haben einen Termin auf einer Ambulanz?

- Bitte kommen Sie alleine in die Ambulanz!
Sie brauchen Unterstützung?
Dann darf 1 Begleit-Person mitkommen.
- Bitte halten Sie im Warte-Raum genug Abstand zu anderen Personen!
- Sie haben Fieber oder Grippe-Symptome?
Dann kommen Sie bitte nicht in die Ambulanz!
Gehen Sie wieder nach Hause!
Bitte rufen Sie Ihren Haus-Arzt oder Ihre Haus-Ärztin an!

Bitte machen Sie mit uns einen neuen Termin aus!

Informationen für Begleit-Personen

1 Begleit-Person pro Patientin und Patient darf mitkommen.

Für die Person gilt die 2G-Plus Regel.

Bei diesen Menschen gibt es Ausnahmen:

- Patientinnen und Patienten die viel Unterstützung brauchen.
- Kinder unter 18 Jahren
- Bei der Geburt
Sie brauchen einen PCR-Test oder einen Antigen-Test.
- Bei wichtigen Gesprächen mit der Ärztin oder dem Arzt.
- Bei Beratungs-Gesprächen zur Pflege daheim.

Bitte rufen Sie zuerst auf der Station oder Ambulanz an.

Besuchs-Regeln

Für Patientinnen und Patienten die 1 Woche im Krankenhaus sind:

1 Besuch darf kommen.

Der Besuch darf 1-mal in der Woche von 13:00 Uhr bis 15:00 Uhr kommen.

Bei diesen Menschen gibt es Ausnahmen:

- Menschen mit Demenz
- Gehörlose oder blinde Menschen
- Menschen mit plötzlichen schweren Krankheiten
- Sterbende Menschen
- Menschen auf Intensiv-Stationen
- Menschen, die besonders viel Unterstützung brauchen
- Kinder, die jünger als 18 Jahre sind
Es darf 1 Begleitperson und zusätzlich 1 Besuch kommen.

- Patienten und Patientinnen mit Corona dürfen keinen Besuch bekommen.

Sie wollen jemanden besuchen? Sie begleiten jemanden?

Bitte rufen Sie zuerst auf der Station oder Ambulanz an!